

ACPOE NEWSLETTER

Comité Ejecutivo 2024-2025



enero y febrero 2025

Vol. 1



Informe de Presidencia

Estimados miembros de ACPOE,

Durante el mes de febrero, hemos continuado trabajando para fortalecer nuestra organización y el impacto de nuestros programas. Entre nuestras labores destacadas, el “By Laws Committee” avanzó en la revisión y actualización de nuestras normativas para alinearlas con las necesidades actuales de nuestra membresía, mientras que el “Strategic Planning Committee” desarrolló estrategias clave para el crecimiento y sostenibilidad de nuestros programas a nivel nacional.

También celebramos con orgullo la Semana Nacional TRIO, en capital de nuestra isla. Resaltando la importancia y el impacto de estos programas en la vida de nuestros estudiantes.

Además, les recordamos que la próxima semana estaremos participando en el Policy Seminar del COE en Washington, D.C., un espacio clave para abogar por la continuidad y fortalecimiento de nuestras iniciativas TRIO.

A nivel local, hemos trabajado activamente con nuestros miembros en la isla, brindando apoyo, orientación y espacios de colaboración para fortalecer nuestras iniciativas. Como parte de nuestro compromiso con el desarrollo profesional, próximamente estaremos realizando una actividad especial dirigida a los nuevos integrantes de TRIO, para darles la bienvenida y ofrecerles las herramientas necesarias para su éxito dentro de la organización.

Agradecemos su compromiso y dedicación. ¡Sigamos adelante con nuestra misión! ¡Paso a paso, juntos!

Alejandro Morales

Presidente ACPOE 2024-2025

Informe de Vicepresidencia

Estimados miembros de ACPOE,

Durante los meses de enero y febrero de 2025, a nivel local he trabajado y colaborado con los comités de nuestra Junta ACPOE, atendiendo asuntos de seguimiento y coordinación de actividades para el año 2025. Además, he participado activamente en diversas tareas y actividades de los comités, sirviendo de enlace con los auspiciadores de diferentes iniciativas.

Como parte de nuestra responsabilidad de representación nacional en el Council of Opportunity in Education, durante los últimos meses he trabajado como enlace con egresados en Washington D.C. que nos acompañarán al Policy Seminar y la visita a la oficina del nuevo Comisionado Residente en el Capitolio Federal. Contaremos con la participación de dos egresados: uno del Programa McNair de la Universidad Interamericana Recinto de San Germán y otro del Programa Upward Bound de la misma institución. Además, se suma una estudiante mentora del Programa SSS, egresada de Antillean Adventist University, cuyos padres también son egresados del mismo programa de AAU. Además, he participado en reuniones previas al *Policy Seminar* con el propósito de apoyar la logística del evento y poder enaltecer nuestros logros en Puerto Rico, así como crear conciencia sobre la importancia de nuestros programas.

A través del comité de “State Leadership”, he informado sobre eventos en nuestra región, como el UB Professional Summit y la marcha del Día Nacional TRIO, resaltando su impacto en nuestros programas TRIO y en nuestra organización. Así mismo, estaremos colaborando en el “Leadership Summit” como co-presentadora de una sesión junto a Rafael Orozco de la región de ASPIRE.

En el comité de la Conferencia Anual del COE, apoyamos los subcomités de entretenimiento y redes sociales. También les invito a inscribirse en la Conferencia Anual del COE y, si ya están inscritos, les animo anotarse como moderadores, con la meta de contar con 20 moderadores por región.

Agradecemos su compromiso y participación en nuestros programas TRIO en Puerto Rico. Su apoyo es clave para fortalecer el impacto de nuestra región y continuar abriendo oportunidades para nuestros estudiantes.

Mayrel Artiles

Vicepresidente ACPOE 2024-2025



Informe de Pasada Presidenta

Estimada membresía ACPOE,

Reciban un cordial saludo a nombre de nuestra Junta Directiva 2024-2025. Durante los pasados meses, nuestra organización ha estado destacada sirviendo tanto en foros locales como en foros nacionales en representación de cada uno de ustedes, nuestros miembros.

A nivel local, hemos tenido la oportunidad de colaborar con nuestra Junta como coordinadora del Comité Ad-Hoc "Upward Bound Professional Summit". Este evento nace de la idea de posicionar a ACPOE a nivel nacional, potenciando los recursos locales, así como la experiencia cultural que ofrecemos como región. Su propósito principal fue recaudar fondos para ACPOE a través de un encuentro de profesionales de los programas TRIO Upward Bound. Luego de meses de planificación y con el objetivo de ofrecer un evento distinto y una experiencia de desarrollo profesional de alto valor, se logró llevar a cabo la actividad con una participación de cerca de 100 profesionales. El recaudo neto fue de más de diez mil dólares que entraron a las arcas de la organización.

Como parte de los esfuerzos de los diversos comités de este año, múltiples comunicados han sido divulgados entre nuestra membresía con el fin de promover la participación en las actividades diseñadas para nuestros miembros. Les invitamos a mantenerse conectados a nuestros comunicados, así como a las plataformas de redes sociales.

Por otro lado, hemos tenido la oportunidad de proveer orientación, asesoría y liderazgo a los miembros de la Junta Directiva según ha sido posible. Hemos brindado apoyo al Presidente y a la Vicepresidenta en sus funciones y en el proceso de aprendizaje en sus respectivas áreas.

A nivel nacional, hemos colaborado como co-coordinadora del Comité de Conferencia Anual de la Junta Directiva del Council for Opportunity in Education como representante de nuestra organización. Este evento se proyecta para ser celebrado del 7 al 10 de septiembre de 2025 en la ciudad de Chicago, IL. Aprovecho este espacio para promover la participación de nuestra membresía. El registro ya está disponible y puede ser accedido a través de: [⊕ Annual Conference - Council for Opportunity in Education](#).

Conociendo que en nuestra región tenemos grandes talentos y recursos, les invitamos a su vez a que, aquellos interesados en presentar en la Conferencia Anual nacional, puedan someter sus propuestas a través de: [⊕ 2025 AC Call for Proposals](#).

Durante las próximas semanas, una delegación de nuestra región participará en el conjunto de eventos agrupados por el COE bajo el tema del Policy Seminar 2025. Estos eventos incluirán una Cumbre de Liderazgo (Leadership Summit), el Seminar with the Department of Education y la Legislative Conference. Como parte de estos encuentros, estaremos visitando la oficina del nuevo Comisionado Residente, Pablo José Hernández. Esta visita tiene como propósito compartir y educar al nuevo personal de dicha oficina sobre nuestros programas y su impacto positivo en los constituyentes de Puerto Rico. Es nuestro compromiso ser la voz de nuestra región y de cada miembro de ACPOE, por lo que, si tienen alguna historia de éxito de sus estudiantes o el impacto de su programa en su comunidad, no duden en compartirla para incorporarla a dicha conversación.

Por último, pero no menos importante, reconocemos el tiempo incierto que vivimos como profesionales de la educación, laborando para programas financiados por fondos del Gobierno Federal. Sin embargo, reafirmamos nuestro compromiso de mantenerles informados respecto a cualquier actualización que pueda beneficiar o afectar nuestra región.

Confiamos en poder tener una actualización más amplia al regreso de este viaje oficial durante las próximas semanas. Reiteramos nuestro compromiso en abogar por el acceso y éxito en los estudios postsecundarios de las personas en desventaja social y económica, mediante el apoyo y capacitación a nuestra membresía, la divulgación de información y la implementación de las mejores prácticas profesionales.

Fabiola A. Falto

Pasada Presidenta ACPOE 2024-2025



"Yo creo en TRIO, porque TRIO funciona."

Presidente
Junta Directiva 2024-2025

Vicepresidenta
Junta Directiva 2024-2025

Pasada Presidenta
Junta Directiva 2024-2025